

## Pourquoi MARIONNETTE ne fait plus partie de notre communauté :

Nous avons été trahis et manipuler par marionnette qui à chaque contrariété, menaçait de partir ou pleurait en prétextant être en dépression nerveuse, afin que l'on ait pitié d'elle et pour qu'on lui passe ces quatre volontés. Ce comportement qu'elle a eu envers nous pendant plusieurs mois, n'a été que manipulation et polémique qui avait pour seul but de créer sa propre team au sein de notre communauté, car aujourd'hui c'est ce que l'ont constate.

Tout à commencer par une réunion ou encore une fois elle n'était pas d'accord avec nous, mais là c'était avec ces responsabilités de chef d'équipe qu'on lui avait confié, et qu'elle avait acceptées. Elle devait juste aller voir certains DiacrE que l'on ne voyait plus afin de savoir le pourquoi. De là elle est parti en vrille en disant qu'elle était une femme libérer et qu'elle ne voulait pas faire ça, puis elle a quitter notre communauté sur l'instant, ce qui a créé de la part de nos membres un questionnement sur le pourquoi du comment.

Elle a essayé de manipuler certains de nos membres en prétextant que pendant cette réunion, Ip ne l'a pas respecté, il lui a mal parlé, qu'il l'a traité d'égoïste et qu'il lui a hurlé dessus alors que Kério était aussi là lors de cette réunion, mais lui n'a pas du tout entendu ce qu'elle prétendait et plus tard suite à une conversation avec Ip elle a aussi prétexté qu'elle avait été gravement insultée et qu'elle pouvait porter plainte, propos rapporté par Gotway à Goy qui est un de nos membres venue en émissaire pour essayé d'arranger les choses, ce qui a fait le tour dans notre communauté, habitués et joueurs. Un insulte que marionnette a démenti sur son dernier message disant qu'elle ne voulait pas participer à cette réunion générale spécialement prévue afin qu'elle s'explique devant l'ensemble de notre communauté. Le soir même leur serveur de jeu était ouvert.

Ces propos diffamatoire et mensonger rapporté à nos membres ont créé un groupe dans le groupe, Ce groupe qu'elle a fondé n'a plus respecté nos règles et charte, en promotionnent plusieurs polémiques grave au sein de notre association afin de nous diviser tout en ne respectant plus la hiérarchie établie, ils ne voulaient même pas en discuter pour que l'ont comprennent ce qui se passe, ils ont venue sur le serveur de jeu pour créer des polémiques en public, c'est ce qui a mené à leur ban définitif de chez nous.

Leurs bans c'est bien eux qui ont tout fait pour l'être et tout ça avait pour but de passer pour des victimes afin de justifier devant toute notre communauté faite de nos membres, habitués et joueurs, qu'ils montent leur discord et un serveur de jeu, et tout ça en moins de 6 jours. Cela nous confirme que ça a bien été préparé à l'avance, vu qu'elle a été sortie le 16 octobre, suite à son message déplacé sur le chat général des DiacrE et le groupe des bannis c'est créés le 17 octobre 2024. Ils n'ont pas perdu de temps.

De là et sans aucune explications possible, ils ont créé au sein de notre communauté, une nouvelle team avec Marionnette, Gotway, Sammy et Fragub, en essayant de nous vider de nos forces vives, en recrutant, nos DiacrE, nos habituées et joueurs pour remplir leurs nouveaux serveurs. Maintenant ils nous critiquent en public pour nous faire passer pour de mauvaise personne, vu que Shark a écrit à Ip que ce n'est pas bien d'avoir insulté marionnette, alors que c'est faux et qu'en fait c'est bien elle qui l'a insulté vu que l'on a son dernier message destiné à tous les DiacrE qui le confirme. Les mp, nous ne pouvons pas vous les divulguer car elle n'a pas voulu nous donner son autorisation.

Cette nouvelle team appelée « les b4nnis », c'est comporté comme « des parasites » car ils se sont créé et se nourrissent sur le dos de notre communauté, alors que nous qui les avons hébergés, formé, aimé, aidé, protégé et soutenu. Nous leur avons donné notre confiance, mais là ils nous ont prouvé qu'ils n'ont aucun respect ni valeurs que nous prônons depuis 20 ans... Un de nos membres a même offert son ancien pc à Marionnette et nous lui avons installé pour qu'elle puisse continuer de jouer avec nous, c'est pour dire à quel point elle est reconnaissante envers notre communauté.

Maintenant lorsqu'un de nos joueurs ou habituées les rejoignent sur leur serveur il lui demande si lui aussi a été banni des DiacrE. Ils demandent en ami tous ceux qui viennent sur notre serveur pour les inviter sur le leur afin de nous vider de nos forces vives. Ce n'est pas seulement la parole de Ip contre celle de marionnette mais aussi celle de marionnette contre tous les témoins de notre communauté dans cette affaire, c'est pour cela qu'elle n'est pas venue s'expliquer.

Quand Ip a créé les DiacrE il y a 20 ans alors qu'il avait quitté une communauté qui l'avait accueilli, les baloku pour ceux qui s'en souviennent, il n'a recruté aucun de leurs membres, il n'a pas été cherché leurs habitués, ni joueurs, par respect envers eux et ce malgré les problèmes qu'il a eus avec leur fondateur revenu après 3 ans d'absence. Alors qu'il aurait pu partir avec 90 pourcent de leurs effectifs vu qu'il a mis trois ans pour remonter cette communauté. Certain ancien connaissent l'histoire.

En essayant de nous détruire cela nous a renforcé et épuré, car ces personnes avec ce type de comportement déplacé est bien la preuve que notre communauté à toute sa raison d'être. Nous sommes le dernier refuge pour ceux qui ont vraiment ces valeurs et respect que nous prônons, car c'est au pied du mur qu'elle se révèle et ce vérifie.

C'est grâce à votre fidélité que nous sommes toujours là pour vous aidez et que nous nous renforçons de jour en jour, donc merci à vous tous pour tout votre soutien et surtout maintenant dans cette guerre qu'ils nous ont imposé, car sans vous rien ne serait possible. Merci à tous ceux qui nous font confiance et à tous ceux qui nous l'ont toujours fait.

Merci de nous avoir lu car de là vous avez le résumé de notre version des faits et pas que la leur !

Pour nous ce n'est pas qu'un jeu, comme certains le prétendent mais bien la base de notre association de fait à but non lucratif, afin de recruter de nouveaux membres ayant les même bases et objectifs que les notre, soit s'entraider et défendre ensemble les valeurs que nous prônons depuis 20 ans, tout comme les associations de football, pétanque, poker, tir, etc...basé sur un jeu.

Ce texte a été approuvé par l'ensemble de la communauté des DiacrE, dont certains ont été témoins des évènements, lors de notre dernière réunion ou Marionnette avait été convié mais qui n'a pas voulu y participé prétextant qu'au bout de 8 jours soit après la diffusion de son message html, qu'elle avait déjà tourné la page, voilà le type de personne qu'elle est et qu'ils sont.